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Резолюция собрания 
молодых ученых РАН "Прошлое,

настоящее и будущее науки в России"
Собрание молодых учёных РАН выражает своё глубокое убеждение в том,

что Российская академия наук была и остаётся ведущим научным учрежде%

нием Российской Федерации с многовековыми традициями. Участники собра%

ния считают, что технологическое развитие России напрямую связано с науч%

ным потенциалом страны, сосредоточенным, в первую очередь, в РАН.

В октябре 2005 года Российская академия наук приступила к реализации

программы модернизации структуры, функций и механизмов финансирова%

ния РАН. Молодые учёные РАН готовы приложить все усилия для решения

основных проблем российской науки в рамках работы по модернизации Рос%

сийской академии наук, в связи с чем Собрание просит руководство РАН об%

судить с участием представителей молодых учёных следующие вопросы.

1. Продолжение работы по совершенствованию структуры управления

РАН, реструктуризации учреждений РАН на основании результатов оценки

их эффективности.

2. Обсуждение возобновления в РАН возрастного ценза на занятие руково%

дящих постов (вплоть до заведующих отделами и лабораториями) и ограниче%

ния срока пребывания на руководящих постах (как это предлагается в проек%

те Стратегии инновационного развития РФ до 2020 года).

3. Реализация в полном объеме одобренной на заседании Президиума РАН

8 июня 2010 года комплексной системы мер, направленной на улучшение воз%

растной структуры научных кадров, привлечение и закрепление в подведом%

ственных РАН научных организациях талантливой молодёжи, обеспечение

научного и административного роста молодых учёных. 

4. Информирование молодых учёных о распределении средств федерально%

го бюджета в научных учреждениях РАН (в том числе, о надбавках молодым

учёным по Постановлению Президиума РАН №86 от 26.04.2011 г.).

5. Оказание содействия в решении жилищных проблем сотрудников РАН

посредством выстраивания единой системы общежитий, гостиниц и служеб%

ного жилья на основе имеющегося и нового жилого фонда, увеличения коли%

чества жилищных сертификатов, прозрачности процедуры их распределения

с учётом опыта региональных отделений РАН, бесплатного предоставления

земельных участков для создания жилищно%строительных кооперативов при

поддержке Фонда РЖС.

6. Рассмотрение возможности дополнительного повышения аспирантских

стипендий, в том числе % за счёт внутренних резервов.

Собрание молодых учёных РАН надеется на активное привлечение моло%

дых учёных к работе по совершенствованию организации фундаментальных

научных исследований в РАН на благо нашей Родины.
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Поселок малоэтажного домостро�
ения Светлореченский в Екатерин�
бурге называется выставочным. Он
демонстрирует возможности, кото�
рые предоставляет  подпрограмма
"Обеспечение жильем молодых се�
мей" Федеральной целевой програм�
мы "Жилище". Благодаря финанси�
рованию из федерального и регио�
нального бюджетов здесь осущест�
вили свою мечту о собственном (ну,
или почти собственном) доме 92 се�
мьи.  Среди счастливчиков оказа�
лись две семьи сотрудников  Ураль�
ского отделения РАН, в том числе �
председателя профкома Института
горного дела  Р.В. Криницына.

Не так давно к нам приезжал  Ми�
нистр регионального развития РФ
Виктор Басаргин, который проводил
в Екатеринбурге Всероссийскую
конференцию по вопросам обеспе�
чения жильем молодых семей, в том
числе молодых ученых. На конфе�
ренции шла речь о планах по даль�
нейшему развитию коттеджного
строительства как в рамках про�
граммы "Молодая семья", так с це�
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лью реализации президентской ини�
циативы  "Жилье для молодых уче�
ных". Поскольку стоимость квадрат�
ного метра построенных в Светлоре�
ченском квартир не превысила 30
тысяч рублей,  и сооружены они бы�
ли за короткий срок � 9 месяцев, ми�
нистр рекомендовал и в дальнейшем
использовать федеральные средства
именно для малоэтажного строи�
тельства. В Екатеринбурге уже выде�
лен земельный участок 520 га для
возведения крупного поселения
"Медный�2".

В бюджете УрО РАН на 2012 год
заложены средства на жилье для мо�
лодых ученых по Президентской
программе, и есть намерение ис�
пользовать часть их для малоэтажно�
го строительства. Поэтому Совет
профсоюза УрО РАН решил провес�
ти в поселке Светлореченский вы�
ездное заседание. Пользуясь госте�
приимством нашего счастливого то�
варища, мы захотели на месте озна�
комиться со всеми подробностями
устройства будущего жилья для мо�
лодых ученых, включая планировку

и отделку квартир.   
Прежде всего,  Роман Криницын

устроил нам экскурсию по Свелоре�
ченскому. Этот участок стал экспе�
риментальным для 15 компаний, каж�
дая из которых продемонстрировала
современнейшие технологии строи�
тельства таунхаусов (Многие из нас
только здесь своими глазами увиде�
ли, что стоит за  этим названием). 

Очень впечатлило, что ни один из
15 двухэтажных домов, построенных
разными компаниями, не повторяет
друг друга. Они отличаются по архи�
тектуре, используемым для внешней
отделки материалам и цветовой гам�
ме. Все здания выглядят очень свежо
и нарядно. Поселок имеет внешнее
ограждение,  два охраняемых въез�
да. Дизайнеры на славу потрудились
над благоустройством территории:
дорожки выложены плиткой, везде
подстриженные газоны, детская пло�
щадка радует глаз современным обо�
рудованием, есть огороженное поле
с искусственным покрытием для ми�
ни�футбола, удобные  парковки.
Красота!

Внутри таунхауса тоже все хоро�
шо продумано. Трехкомнатная квар�
тира Романа двухуровневая. На пер�
вом этаже � большая гостиная, холл,
кухня, туалет и душевая, на втором �
две спальни со своими сантехсоору�
жениями. Прекрасная отделка, неза�
висимое отопление (газовый котел),
даже мебель уже на месте. Конечно,
мы порадовались за товарища, кото�
рому, впрочем, еще предстоит выпла�
чивать ипотечный кредит...

Да, это достойное и недорогое жи�
лье, которое без натяжек можно на�
звать жильем будущего. Если  средст�
ва по Президентской программе для
молодых ученых будут вложены в та�
кое строительство, это будет грамот�
ное, эффективное вложение.  Конеч�
но, выставочный поселок Светлооре�
ченский � лишь светлая капля в жи�
лищном строительстве города. Но хо�
чется верить, что со временем эти
капли сольются в светлую речку.
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